

## **La fábrica de Ercros en Tortosa apoya con una donación la campaña de alimentos de la Cruz Roja**



La fábrica de Ercros en Tortosa ha hecho una donación al banco de alimentos de la Cruz Roja para apoyar su campaña de ayuda a las familias más vulnerables de la localidad.

Jordi Bonilla, vicepresidente de la asamblea local de la Cruz Roja, ha visitado la fábrica para recibir la donación de manos de Joan Carles Galiana, jefe de relaciones industriales del centro. El representante de la Cruz Roja ha agradecido la donación, haciendo hincapié en el aumento de personas que necesitan ser atendidas por el banco de alimentos de su entidad.

Tortosa, 20 de diciembre de 2021